



# BERITA FOTO

## FRAKSI PKS DPR RI



EDISI II APRIL 2022

## Hari Aspirasi



### Terima Aduan dari Calon Pengawas Sekolah Brebes

Jakarta (12/04) – Anggota Komisi X DPR RI dari FPKS, Abdul Fikri Faqih menerima kunjungan aspirasi dari Forum Calon Pengawas Sekolah Kabupaten Brebes di Ruang Aspirasi Fraksi PKS DPR RI, Gedung Nusantara I, Senayan, Jakarta, pada Selasa (12/04) pagi.

Kunjungan aspirasi ini dilaksanakan dengan agenda dialog dan audiensi terkait dengan permasalahan Calon Pengawas Sekolah (CPS) di Kabupaten Brebes pasca dikeluarkannya Surat dari Dirjen Guru dan Tenaga Kependidikan (GTK) Kemendikbudristek Nomor 0584/B3/GT.03.15/2022 pada tanggal 2 Maret 2022. Permasalahan

ini dimulai dengan adanya hasil peserta Bakal Calon Pengawas Sekolah sebanyak 56 orang yang dinyatakan lolos tes seleksi administrasi dan substansi tingkat TK, SD, dan SMP, tetapi tidak bisa melanjutkan proses seleksi selanjutnya.

“Kelanjutan proses dari peserta yang sudah lolos ini terhenti dikarenakan adanya kebijakan baru dari pemerintah merupakan pengaturan yang merugikan hak dari peserta yang sudah dinyatakan lolos karena pada pengaturan ini berbeda dengan pengaturan sebelumnya,” ujar Wakil Ketua Komisi X DPR RI ini.



# Hari Aspirasi



## Terima Aspirasi Kelompok Tani Indragiri Hulu Riau

Jakarta (13/04) --- Anggota Legislatif dari Fraksi PKS, Syahrul Aidi dan Andi Akmal Pasluddin, bertemu dengan kelompok Tani Indragiri Hulu Riau dalam rangka menerima aspirasi yang dilaksanakan di ruang rapat Fraksi PKS DPR RI, Rabu siang, (13/04).

Dalam kesempatan itu, perwakilan dari kelompok Tani Indragiri Hulu Riau menyampaikan aspirasinya terkait dengan masalah perizinan dan kewajiban pemberian lahan kepada masyarakat oleh perusahaan. Hal ini ditanggapi secara baik dan terbuka oleh Syahrul dan Andi Akmal Pasluddin.

"Alhamdulillah semoga dengan adanya pertemuan aspirasi ini,

kepentingan masyarakat dapat di perjuangkan. Kami selaku Anggota Legislatif akan menampung aspirasi tersebut dan kemudian akan meneruskan kepada eksekutif, yang jelas kita tetap berjuang untuk bagaimana merealisasikan hak dari pada rakyat. Terlebih perkebunan dikelola oleh negara bukan hanya untuk kepentingan swasta, tetapi untuk kesejahteraan rakyat hal tersebut merupakan cita-cita pembangunan negara", Sambut Syahrul Aidi.



# Hari Aspirasi



## Serap Aspirasi dari Yayasan PKBM Sintesa

Jakarta (11/04) – Anggota DPR RI Komisi X dari fraksi PKS, Fahmi Alaydroes, menerima secara virtual aspirasi dari Yayasan PKBM Sintesa, Senin siang, (11/04).

“Alhamdulillah, forum aspirasi Fraksi PKS bisa tetap berjalan dan dapat mendengarkan suara, harapan, keluhan dari berbagai kalangan, termasuk hari ini dari yayasan PKBM Sintesa. Saya yang dari Komisi X yang bermitra dengan Kemendikbud Ristek, mudah-mudahan dengan hadirnya aspirasi ini dapat menjadikan kebaikan dan mendatangkan manfaat”, sambut Fahmi.

Dalam kesempatan itu, Perwakilan Yayasan PKBM Sintesa,

Farid, menjelaskan bahwa poin aspirasi mereka ialah berkenaan dengan murid-murid yang tidak bisa mengikuti ujian dan tidak mendapat ijazah karena melewati batas akhir input data.

“Sejak 2018 kita mengurus izin dan diberikan September 2021. Desember 2021 terbit NPSN untuk input data siswa. Pada 22 Januari 2022, Dapodik siswa berhasil sinkron. Akan tetapi, kita diberitahu bahwa melewati batas input data yang maksimal ialah 31 Desember 2021. Sehingga pada Maret 2022 kemarin, kita diberitahu tidak bisa ikut ujian dan tidak mendapat ijazah”, jelasnya.

Dalam pemaparan lanjutan,

Farid menyampaikan bahwa ia bersama rekan yayasan lainnya telah mencoba mencari berbagai macam jalan keluar.

“Sebelum melakukan aspirasi pada saat ini, kami juga telah melakukan aspirasi terhadap dinas pendidikan DKI Jakarta, Biro Dikmental DKI Jakarta dan sebagainya, namun kewenangan akhirnya ada pada Direktorat PMPK Kemendikbud RI. Kami mohon kepada Fraksi PKS untuk dapat membantu persoalan kami ini”, tegas Farid.



## Dr. H. Jazuli Juwaini, MA



### Menyerahkan Bantuan Guru IGRA Kota Serang

Kota Serang (23/4) --- Ketua Fraksi PKS DPR RI Jazuli Juwaini menyerahkan langsung bantuan untuk para guru Raufhatul Athfal yang tergabung dalam IGRA Kota Serang, pada Sabtu 23 April 2022.



## Dr. H. Abdul Fikri Faqih, MM



### Bertemu Forum Guru yang Sampaikan Aspirasi

Surabaya (19/04) --- Wakil Ketua Komisi X dari Fraksi PKS, Abdul Fikri Faqih saat kunjungan kerjanya ke Surabaya, Jawa Timur bertemu dengan para guru yang tergabung dalam Forum Guru dan Tenaga Kependidikan.

Fikri mengatakan, sebanyak enam orang perwakilan guru datang langsung menyampaikan aspirasi dan bertanya soal isu pendidikan.

"Tadi pagi saya ditemui perwakilan GTK honorer dari Jatim dan Madura. Sebagian mereka yang sudah diterima sampai saat ini sedang menunggu SK dan yang sudah diterima tapi tidak ada formasi," ungkap Anggota DPR asal Dapil Jateng IX ini.

Fikri menambahkan ada sejumlah hal yang disampaikan Forum GTK diantaranya Bagaimana mekanisme seleksi P3K tahap berikutnya dan bagaimana dengan nasib yang lulus namun belum mendapat formasi.

"Sejumlah perwakilan guru menyampaikan beberapa hal berkaitan dengan kejelasan mereka yang sudah lulus P3K namun tak jelas formasi penugasannya ke depan. Dan masih banyak pertanyaan yang disampaikan seputar isu tenaga kependidikan baik formasi, waktu kelulusan hingga kesempatan P3K mendatang," tutup Fikri.



## Dr. H. Abdul Fikri Faqih, MM



### Membesuk Mantan Direktur Kelembagaan Kemendikbudristek

Setelah Selasa pagi (19/4) menerima GTKHKNK35+ sampai dengan Pk. 11.00 siang, Abdul Fikri Faqih, Wakil Ketua Komisi X bakda Dhuhur membesuk mantan Direktur Kelembagaan Kemendikbudristek Dr. Ir. Pardono yang sedang sakit di kediamannya di Surabaya.

Stroke sebelumnya beliau hanya tergeletak. Setelah dikunjungi beliau bangkit bahkan bisa berjalan. Istri beliau sangat bahagia melihat pak Patdono bisa berjalan sendiri.





## Kegiatan Gemar Ikan di Kebonpedes Kabupaten Sukabumi

Sukabumi (14/4) --- Kegiatan Safari Gemar Ikan yang diselenggarakan oleh Kementerian KKP RI bekerja sama dengan anggota Fraksi PKS, DPR RI drh. H. Slamet. Acara ini diselenggarakan di kp. Lembur situ Desa Bojong Sawah Kecamatan Kebon Pedes, Kamis 14 April 2022.

Kegiatan ini dihadiri Muspika Kec. Kebonpedes, Dinas Kab Sukabumi,

Dalam kegiatan ini disalurkan 500 paket ikan dalam rangka menanggulangi stunting dan gizi buruk di wilayah Kec. Kebonpedes pada khususnya dan umumnya di Kab. Sukabubumi.





## Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.



### Adakan Bimtek Penggunaan Benih Unggul Padi di Kabupaten Bone

Kabupaten Bone (16/04) --- Anggota DPR RI komisi IV dari Fraksi PKS asal Sulawesi Selatan II, Andi Akmal Pasluddin, bersama Kementerian pertanian mengadakan Bimbingan Teknis Strategi IP400 dan penggunaan benih unggul bersertifikat di Kabupaten Bone.

Legislator kelahiran Bone ini dengan diadakan Bimtek peningkatan pengetahuan bagi petani berharap, agar Bone nantinya akan menjadi kontributor yang signifikan terhadap penyediaan beras khususnya di Indonesia Timur. Dengan limpahnya beras yang ditanam sendiri oleh petani tanah air, ia berharap cita-cita kemandirian pangan lambat laun akan terwujud.

"Peningkatan produksi padi ini merupakan cita-cita kita bersama ya, untuk menjamin ketersediaan beras nasional secara berdaulat. Saya berharap, terobosan kementan melalui pola tanam padi dengan indeks pertanaman (IP) 400 yang dikelola dalam klaster kawasan berbasis korporasi petani ini dapat meningkatkan ketersediaan beras nasional sesuai dengan perencanaan", tutur Akmal.

Anggota Fraksi PKS ini menerangkan, para petani mesti dapat sosialisasi yang tepat agar pola IP 400 yang secara implementasi menaman dan memanen empat kali dalam satu tahun pada lahan yang sama dapat dilakukan.



"Karena banyak terjadi alih fungsi lahan, maka teknik-teknik baru mesti dapat dilakukan untuk mengimbangi semakin tergerusnya luasan lahan pertanian yang semakin sempit," ujar Akmal.

Akmal menambahkan, Sosialisasi peningkatan ilmu pengetahuan bagi petani ini mesti juga ada pendampingan dari pihak pemerintah.

"Karena IP400 dikembangkan di sawah irigasi teknis dengan ketersediaan air sepanjang tahun, bukan daerah endemis hama dan pada hamparan sawah yang cukup seragam, maka sarana dan prasarana mesti dapat di penuhi dan ini akan lebih mudah bila pemerintah dapat memenuhinya," pungkasnya.

## Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si



### Kunker BAKN DPR RI ke Jawa Tengah



Semarang (15/04) --- Badan Akuntabilitas Keuangan Negara (BAKN) DPR RI melakukan kunjungan kerja ke Jawa Tengah pada Rabu (13/4/2022). Kunjungan kerja ini dilakukan dalam rangka penelaahan BAKN terhadap LHP BPK terkait bea cukai.

Pertemuan dengan BAKN dihadiri oleh pemerintah daerah dan kantor wilayah bea cukai Kabupaten Kudus, serta para pengusaha rokok. Turut serta dalam rombongan BAKN, Anis Byarwati, Anggota DPR RI dari Fraksi PKS yang juga menjabat sebagai Wakil Ketua BAKN.

Dalam pertemuan ini, Anis menyampaikan tentang perubahan komposisi pembagian dana bagi hasil cukai hasil tembakau (DBH

CHT) yang akan diberlakukan mulai tahun depan seiring diberlakukannya UU Hubungan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintahan Daerah (UU HKPD) yang baru disahkan.

"Adanya fleksibilitas penggunaan dana untuk kesejahteraan masyarakat dan penegakan hukum membuat alokasi untuk bidang kesehatan berpotensi meningkat," ujar Anis.

Pada 2021, imbuhnya, Pemerintah mengalokasikan 25 persen DBH CHT untuk bidang kesehatan, yakni terkait penanganan dari dampak rokok terhadap kesehatan masyarakat. Lalu, terdapat alokasi 50 persen untuk kesejahteraan

masyarakat yang bersifat fleksibel dan 25 persen untuk penegakan hukum terkait rokok ilegal.

"Alokasi dana untuk kesejahteraan masyarakat mencakup 15 persen untuk peningkatan kualitas bahan baku dan peningkatan keterampilan kerja, dalam rangka alih profesi atau diversifikasi tanaman tembakau bagi petani tembakau. 35 persen lainnya untuk pemberian bantuan. Alokasi dana untuk kesejahteraan masyarakat dapat dialihkan ke bidang kesehatan jika anggaran telah melebihi kebutuhan daerah.



## KH. Buchori, Lc., M.A



### Bagikan 5000 Paket Takjil untuk Warga di Dapil



Semarang (21/04) --- Anggota DPR RI Fraksi PKS, Bukhori Yusuf, menyalurkan 5000 paket takjil di Daerah Pemilihan (Dapil) Jawa Tengah 1 meliputi Kabupaten dan Kota Semarang, Kabupaten Kendal, dan Kota Salatiga.

Agenda sosial ini merupakan rangkaian program PKS Tebar 2 Juta Paket Ramadhan yang diselenggarakan oleh anggota PKS dari tingkat pusat hingga ranting di seluruh Indonesia.

Bukhori mengatakan, program nasional PKS yang mengusung tajuk 'Ramadhan Berbagi dan Melayani' disinergikan dengan kegiatan resesnya di dapil dengan menyasarak kelompok masyarakat yang rentan

secara sosial-ekonomi di Jawa Tengah.

"Kami sesungguhnya menyayangkan dan telah melakukan berbagai upaya koreksi yang diperlukan terhadap kebijakan pemerintah yang gagal mengendalikan kenaikan sejumlah harga barang seperti bahan pokok hingga BBM yang justru terjadi di bulan Ramadhan. Ini jelas bukan kado yang baik dari pemerintah bagi rakyatnya, khususnya bagi umat Islam. Sebab itu, Program PKS Tebar 2 Juta Paket Ramadhan menemukan momentumnya untuk sedikit meringankan beban masyarakat yang didera kesulitan. Kami tidak ingin ada masyarakat yang

kelaparan karena tidak mampu membeli bahan pangan untuk berbuka puasa sehingga kami berinisiatif untuk turun tangan langsung membantu mereka," ujar Bukhori di Semarang.

Ketua DPP PKS ini menyatakan, giat sosial PKS tidak hanya dilakukan saat momentum Ramadhan. Kerja pelayanan PKS, lanjutnya, senantiasa dilakukan ketika masyarakat membutuhkan kepedulian di masa-masa sulit semisal saat terjadi bencana alam, pandemi, hingga dampak dari kebijakan pemerintah yang merugikan masyarakat.

## H. Rofik Hananto, S.E.



### Grebek Sembako PKS.

Purbalingga (11/04) --- Untuk membantu kesulitan masyarakat dalam mendapatkan sembako murah, Anggota DPR RI Fraksi PKS Rofik Hananto bekerjasama dengan BPKK PKS menggelar Grebek Sembako PKS.

Di titik ke 3 Minggu (10/04/2022) kegiatan diadakan di Desa Kedungjati Kecamatan Bukateja. Giat sosial itu langsung disebu masyarakat yang didominasi kaum ibu. Mereka membeli sembako harga murah yang disubsidi oleh Rofik Hananto.

"Harganya murah. Belanjane murah. Saya seneng. Terima kasih Pak Rofik Hananto. Kalau bisa diadakan lagi acara ini," kata

sejumlah ibu usai belanja sembako murah.

Harga sejumlah komoditas disubsidi oleh Rofik Hananto. Minyak goreng 1 liter dari harga Rp 25.000 menjadi Rp 18.000. Gula pasir 1/2 kg dari Rp 7.000 menjadi Rp 4.000. Mi Instan dari Rp 2.500/bungkus menjadi Rp 1.000. Beras 1 kg dari Rp 10.000 menjadi Rp 6.000.

Kemudian bawang bawang putih 1/4 kg dari Rp 8.000 menjadi Rp 5.000. Dan bawang merah 1/4 kg dari Rp 8.000 menjadi Rp 5.000. Selain sembako, juga dijual pakaian layak pakai.



## Hj. Nevi Zuairina



### Sebar Ribuan Makanan Berbuka di Dapil

Padang (11/04) --- Anggota DPR RI asal Sumatera Barat II dari Fraksi PKS, Nevi Zuairina, mengikuti instruksi untuk berkontribusi menyebarkan 2 juta paket tajil dan sahur, di daerah pemilihannya ia menyebarkan ribuan paket makanan berbuka puasa di daerah pemilihannya.

Titik awal pembagian dimulai Nevi di berbagai daerah Kabupaten kota Dapil Sumatera Barat II.

"Alhamdulillah pembagian awal berjalan lancar, bersama teman dan sahabat-sahabat Nevi Zuairina yang tergabung dalam relawan PKS telah menyebarkan paket makanan berbuka puasa. Kami berusaha memberikan makanan berbuka ini pada orang-orang yang tepat, yakni

masyarakat yang tidak sempat mendapatkan makanan pada saat berbuka dan juga ke rumah-rumah yang menurut database kami benar-benar sangat membutuhkan," tutur Nevi.

Politisi PKS ini menerangkan, selain pembagian paket berbuka puasa yang dilakukan langsung oleh team relawannya, juga bekerjasama dengan lembaga-lembaga pendidikan penghafal Qur'an.

"Karena lembaga seperti ini dalam bulan Ramadhan ini mengadakan kegiatan Tebar Keberkahan berupa tebar Tajil Berbuka Puasa bersama para penghafal Al-Qur'an," ujar Nevi.





**Follow  
Akun tiktok  
Fraksi PKS DPR RI**

**@fraksipksdprri**



## Bukber dengan para pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) di Jember

Jember (22/04) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Amin Ak menggelar acara buka bersama dengan para pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) di Jember, Jawa Timur, Kamis (21/04/2022).

Usai berbuka bersama, Wakil Rakyat dari Jawa Timur 4 (Kabupaten Jember dan Lumajang) itu membagikan 400 paket bingkisan Lebaran dan sembako kepada peserta Bukber.

Selain pegiat UMKM, acara Bukber dan pembagian bingkisan lebaran juga dihadiri para Kyai, Tokoh Masyarakat, dan sejumlah

kepala desa. Selain bersilaturahmi, Amin juga menyerap aspirasi dari warga yang menjadi konstituennya.

"Program pembagian ini merupakan bagian dari program dua juta bingkisan yang dicanangkan PKS. Ini merupakan salah satu cara PKS untuk berkhidmat pada rakyat," kata Amin.

Lebih lanjut Anggota Komisi VI DPR RI itu mengatakan, pasca pandemi Covid-19, ekonomi masyarakat masih sulit dan belum pulih sepenuhnya. Oleh karena itu, dibutuhkan gerakan kolektif bersama untuk membantu

meringankan beban ekonomi tersebut.

Gerakan ini, imbuhnya, diinisiasi oleh Ketua Majelis Syuro PKS Salim Segaf Al-Jufri yang meminta kader PKS untuk meningkatkan kepedulian dan semangat berbagi di Ramadhan.

"Dan ini merupakan cara kader PKS menindaklanjuti pesan dan amanah Dr Salim agar kami lebih peduli dan lebih semangat berbagi di Ramadhan," ujar Amin.



## H. Johan Rosihan, S.T



### Pembagian Paket Ramadhan di Sumbawa Besar

Tim Lapangan dari Anggota Fraksi PKS Dapil NTB Johan Rosihan melakukan pembagian sembako dalam rangka program 2 juta paket ramadhan kepada masyarakat Sumbawa Besar. Senin 11 April 2022

Kegiatan ini disambut gembira berbagai kalangan antara lain

tukang ojek, tukang parkir, tukang jahit, ibu penjual ikan dll. Mereka berterimakasih kepada pak Johan Rosihan. menurut mereka pembagian paket ini dirasa waktunya sangat pas mengingat mahalnya harga sembako dan kebutuhan pokok saat ini.





# Hari Aspirasi



## Terima Aspirasi tim Pusat Kajian Jaminan Sosial Sekolah Kajian Strategik dan Global UI

Jakarta (12/04) – Anggota Legislatif dari Fraksi PKS, Hermanto dan Alifuddin, bertemu dengan tim Pusat Kajian Jaminan Sosial Sekolah Kajian Strategik dan Global Universitas Indonesia dalam rangka mendengarkan aspirasi yang dilaksanakan secara luring di gedung DPR RI, Selasa siang, (12/04).

Dalam kesempatan itu, perwakilan dari Pusat Kajian Jaminan Sosial Sekolah Kajian Strategik dan Global Universitas Indonesia menyampaikan aspirasinya terkait dengan upaya pengendalian permasalahan tembakau serta perlindungan kaum muda dari konsumsi rokok. Hal ini ditanggapi secara baik dan terbuka oleh

Hermanto.

“Kita tahu keadaan masyarakat kita yang tingkat konsumsi rokoknya sangat tinggi, kita juga tahu bagaimana keadaan dari petani tembakau itu sendiri di Indonesia. Semoga agenda kita hari ini dapat membuahkan hasil kebaikan”, sambut Hermanto.

Anggota legislatif dari Komisi IV itu meminta apa yang telah menjadi hasil kajian dari tim SKSG UI untuk dapat diberikan, agar nantinya dapat dipertimbangkan dan diolah kembali dalam bentuk kajian yang lebih mendalam.

“Kita sudah mendengarkan presentasi terkait data dan kajian dari teman-teman semua, nantinya

data dan bahan ini akan kami kalkulasikan dan kami bawa ke ranah legislasi. Kita juga akan susun strategi terhadap tembakau dan rokok ini”, ujar Anggota DPR dari Dapil Sumbar tersebut.

Lebih lanjut, Hermanto berjanji bahwa aspirasi ini akan diteruskan dengan mempertimbangkan solusi-solusi yang telah ditawarkan.

“Beberapa aspirasi yang berupa solusi berbagai aspek ini nantinya akan kami kaji lebih mendalam, baik aspek sosial, aspek ekonomi, aspek legislasi, dan aspek kesehatan”, tambah Hermanto.

## Amin AK,M.M



### kunjungan ke Pasar Surya Kencana Kota Bogor

Bogor (13/04) --- Panitia Kerja (Panja) Pangan Komisi VI DPR RI melakukan kunjungan ke Pasar Surya Kencana Kota Bogor, Senin (12/4/2022).

Kunjungan tersebut untuk memantau stok dan harga kebutuhan pokok selama Ramadhan tahun ini.

Dalam kunjungan tersebut, Anggota Panja Komisi VI DPR RI, Amin Ak menemukan, harga jual minyak goreng curah masih diatas harga eceran tertinggi (HET) sebesar Rp 15.500 per kg atau Rp 14.000 per liter.

Di pasar Surya Kencana Bogor, minyak goreng curah dibanderol seharga Rp 20 ribu per kg atau Rp 18 ribu per liter.

Selain itu, stok minyak goreng

curah juga belum stabil karena masih ada pembatasan dari distributor. Akibatnya, pedagang pun membatasi penjualan ke konsumen.

"Minyak goreng curah itu kan untuk menyasar konsumen kelas menengah bawah dan pelaku usaha mikro. Sedikit kenaikan harga saja akan mempengaruhi daya beli. Saya minta pemerintah membenahi tata niaga agar harga sesuai HET," ujar Amin.

Amin meminta Pemerintah mengawasi distribusi minyak goreng curah. Ada dugaan terjadi penyelewengan penjualan dengan cara mengemas ulang minyak goreng curah menjadi minyak

kemasan dan dijual dengan harga lebih tinggi. Aksi spekulasi tersebut menyebabkan keterbatasan stok dan tingginya harga minyak goreng curah di berbagai pasar tradisional.

"Jika Tata Niaga minyak goreng curah tidak ditertibkan, maka BLT minyak goreng pun hanya menguntungkan para pemburu rente. Rakyat kecil tidak menikmatinya," ujar Amin.

Selain minyak goreng, sejumlah kebutuhan pokok juga masih tinggi harganya. Sebagai contoh harga ayam mencapai Rp 40 ribu per kg, harga daging sapi Rp 150 ribu per kg, demikian juga beras mengalami kenaikan sekitar Rp1.000 per kg.

## Dr. Hj. Kurniasih Mufidayati, M.Si.



### Bagi Takjil Gerakan 2 Juta Paket Sahur dan Takjil dari Jakarta Hingga Malaysia

Jakarta (17/04) --- Anggota DPR RI Dapil Luar Negeri, Jakarta Pusat dan Jakarta Selatan Fraksi PKS, Kurniasih Mufidayati membagikan paket sahur dan takjil dari Jakarta hingga Malaysia.

Program ini adalah bagian dari tebar 2 juta paket sahur dan takjil yang diluncurkan PKS di seluruh Indonesia maupun luar negeri.

Kurniasih menyebut, program berbagi 2 juta sahur dan takjil serentak dilaksanakan oleh struktur PKS dari pusat hingga ranting termasuk begi Legislator asal PKS.

Ia mengatakan, program ini bagian dari spirit PKS sebagai partai pelayan rakyat di tengah berbagai kesulitan masyarakat yang harus

menerima konsekuensi naiknya harga-harga kebutuhan pokok.

"Masyarakat kita ini sedang sulit, sedang menata diri untuk bangkit dari hantaman Pandemi yang juga masih terjadi tapi sejak awal tahun hingga Ramadhan ini yang diberikan ke masyarakat justru hilang dan mahalnya minyak goreng, kenaikan harga pertamax, kenaikan PPN yang dibebankan ke konsumen, mahalnya kebutuhan pangan termasuk sudah diwanti-wanti dengan kenaikan harga pertalite dan tabung gas elpiji 3 kg," ujar dia.

Sebab itu, papar Kurniasih, PKS melakukan gerakan pembagian 2 juta paket sahur dan iftar sebagai

bentuk kepedulian terhadap mereka yang membutuhkan.

"InsyaAllah semua struktur dan anggota PKS bergerak, kami yang diamanahkan mewakili masyarakat dari Jakarta Pusat, Jakarta Selatan dan luar negeri bisa membagikan paket ini ke masyarakat di tempat tersebut sampai ke Malaysia untuk teman-teman Pekerja Migran Indonesia bekerja dengan PIP PKS Malaysia," kata dia.

Terlebih momentum Ramadhan tahun ini bertepatan dengan Milad ke-20 PKS yang mengusung spirit 'Melayani Indonesia'.

## Dr. Hj. Kurniasih Mufidayati, M.Si.



### Bagi Takjil Gerakan 2 Juta Paket Sahur dan Takjil dari Jakarta Hingga Malaysia

Jakarta (17/04) --- Anggota DPR RI Dapil Luar Negeri, Jakarta Pusat dan Jakarta Selatan Fraksi PKS, Kurniasih Mufidayati membagikan paket sahur dan takjil dari Jakarta hingga Malaysia.

Program ini adalah bagian dari tebar 2 juta paket sahur dan takjil yang diluncurkan PKS di seluruh Indonesia maupun luar negeri.

Kurniasih menyebut, program berbagi 2 juta sahur dan takjil serentak dilaksanakan oleh struktur PKS dari pusat hingga ranting termasuk begi Legislator asal PKS.

Ia mengatakan, program ini bagikan dari spirit PKS sebagai partai pelayan rakyat di tengah berbagai kesulitan masyarakat yang harus

menerima konsekuensi naiknya harga-harga kebutuhan pokok.

"Masyarakat kita ini sedang sulit, sedang menata diri untuk bangkit dari hantaman Pandemi yang juga masih terjadi tapi sejak awal tahun hingga Ramadhan ini yang diberikan ke masyarakat justru hilang dan mahalnya minyak goreng, kenaikan harga pertamax, kenaikan PPN yang dibebankan ke konsumen, mahalnya kebutuhan pangan termasuk sudah diwanti-wanti dengan kenaikan harga pertalite dan tabung gas elpiji 3 kg," ujar dia.



## Hj. Nevi Zuairina



### Kunker Komisi VI DPR RI ke Bali, Dialog dengan Kementerian BUMN Bahas Persiapan Idul Fitri

Bali (20/04) --- Anggota Komisi VI DPR RI dari Fraksi PKS, Nevi Zuairina, saat kunjungan kerja di masa Reses di Bali, melakukan dialog dengan pengambil kebijakan di Pertamina.

Pertamina Sebagai salah satu BUMN menjadi lembaga strategis dalam pengelolaan Bahan Bakar Minyak yang menjadi tumpuan seluruh masyarakat Indonesia akan kebutuhan energi terutama untuk transportasi.

"Saya sangat mengharapkan, agar ada kebijakan yang akurat akan distribusi BBM dalam menghadapi Hari Raya Idul Fitri 2022 ini. Dapat dipastikan, lonjakan penumpang akan signifikan akibat berbagai even besar BUMN Pariwisata. Ditambah lagi dalam waktu dekat budaya

muluk lebaran sudah di depan mata", tutur Nevi.

Legislator asal Sumatera Barat II ini meminta, agar PLN memiliki keandalan pasokan listrik untuk UMKM di berbagai event yang dilaksanakan BUMN Pariwisata. Selain itu, ia berharap pada Pertamina yang telah membentuk Satgas Ramadan dan Idul Fitri, agar mengantisipasi kenaikan konsumsi BBM sebesar 11%, elpiji sebesar 6% serta kebutuhan bahan bakar pesawat udara avtur sebesar 4% tidak menjadi kendala.

"Perlu diperhatikan betul, bahwa distribusi BBM baik jenis gasoline maupun gas oil serta LPG baik PSO maupun Non PSO yang dilakukan Pertamina untuk

menghadapi kebutuhan hari raya Idul Fitri, jangan sampai terjadi lagi kelangkaan BBM seperti yang pernah terjadi di beberapa wilayah Sumatera Selatan, Bengkulu, Riau, hingga Sumatera Utara pada bulan Maret yang lalu. Ketatnya pengawasan agar tidak terjadi penyelewengan stok BBM menjadi kunci lancarnya distribusi BBM di seluruh wilayah Indonesia", kata Nevi.

Politisi PKS ini menekankan, agar BUMN Pariwisata, pada momen Idul Fitri ini memberikan kesempatan agar UMKM semakin maju dan berkembang. Kemajuan sektor pariwisata dapat dirasakan oleh masyarakat setempat, khususnya UMKM daerah setempat.



## Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si



### Menyelenggarakan acara Media Gathering bersama Awak Media

Jakarta (20/04) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Anis Byarwati, menyelenggarakan acara Media Gathering bersama awak media. Acara yang dikemas dengan berbuka puasa bersama ini diselenggarakan dengan penuh kekeluargaan.

Pada kesempatan ini, anggota DPR dari daerah pemilihan Jakarta Timur ini menyampaikan apresiasi kepada awak media atas kegigihan mereka dalam menyorotkan berita dan fakta yang benar.

Anis juga berterima kasih atas kerjasama yang telah dijalin selama ini. Ia menegaskan bahwa tanpa

bantuan awak media, sebaik apapun isu dan gagasan yang disampaikan tidak akan diketahui khalayak ramai.

"Awak media bagi saya tidak hanya sebagai mitra. Akan tetapi sudah seperti saudara," katanya.

Para wartawan diberikan waktu lebih banyak untuk memberikan masukan dan pandangannya terkait kerjasama dan kolaborasi yang telah terjalin selama ini.

"Saya ingin mendengar lebih banyak masukan dari teman-teman wartawan untuk perbaikan kerjasama ke depannya," ujar Anis.

Menanggapi permintaan Anis,

para wartawan memberikan berbagai saran dan masukan terkait respon isu yang perlu segera sesuai momentum, topik isu yang perlu lebih luas dan sebagainya. Mereka juga menyampaikan apresiasi atas keterbukaan dan kedekatan Anis terhadap para wartawan.

"Ibu Anis termasuk anggota dewan yang sangat mudah untuk kami hubungi," ujar salah seorang diantara mereka.

Acara ditutup dengan berbuka bersamaan dengan berkumandangnya adzan magrib. Dilanjutkan dengan ramah tamah dan diskusi hangat informal.



## Habib Aboe Bakar Alhabsyi



### Buka puasa bersama Rekat Indonesia Raya

Jakarta (16/4) — Sekjen DPP PKS Habib Aboebakar Alhabsy Menghadiri Undangan Buka Bersama Rekat Indonesia Raya di Kediaman Jenderal TNI (Purn) Ryamizard Ryacudu di Puri Wira Bhakti Bogor,

Dalam kesempatan tersebut Alhamdulillah, bisa bertemu dengan para tokoh nasional serta menjalin silaturahmi sesama anak bangsa. (16/4).



# Habib Aboe Bakar Alhabsyi



## Kunker Komisi III DPR Ke Riau

Riau (15/4) — Anggota Komisi III DPR RI Aboebakar Alhabsyi melaksanakan tugas Kunker Reses Komisi III ke Riau, disambut dengan ramah oleh Kapolda Jendral Iqbal, Sekaligus Sholat Jumat bersama, pada Jumat, 15 April 2022,



## Drs. Chairul Anwar Apt



**Kunjungi  
Warga di Daerah  
Pemilihan**

Riau (15/4) — Anggota DPR RI Dapil Riau Chairul Anwar melakukan kunjungan dapil bersama Ketua DPW PKS Kepulauan Riau dengan berbagi dengan warga.



## KH. Buchori, Lc., M.A.



### Ziarah ke Makam Pendiri IPNU- IPPNU

Yogyakarta (18/4) — KH. Bukhori, Anggota Komisi VIII DPR RI yang juga pernah menjabat sebagai Ketua Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama (IPNU) Anak Cabang Pecangaan, Jepara (1986) di sela kunjungan kerjanya di Yogyakarta berziarah ke makam Alm. Prof. Dr. K.H.

Mochammad Tholhah Mansur, pendiri IPNU-IPPNU, di Dongkelan, Kecamatan Kasihan, Kabupaten Bantul, Yogyakarta, pada Senin 14 April 2022.



## H. Johan Rosihan, S.T



### Menghadiri Acara Penutupan Lomba Islami Di Bulan Ramadhan

Sumbawa (21/22) — Anggota Komisi IV DPR RI Fraksi PKS, Johan Rosihan menghadiri acara penutupan lomba2 islami di bulan ramadhan yang digelar oleh Remaja Masjid NUR ILAHI, Sering, Desa Kerato Kec. Unter lwas, Kabupaten Sumbawa. pada Kamis, 21 April 2022

Dalam sambutannya, Politisi

PKS itu memberikan apresiasi kepada adik-adik remaja masjid karena mengisi bulan ramadhan dengan kegiatan-kegiatan positif dan penuh berkah. Johan berharap, kegiatan-kegiatan seperti ini akan terus bisa dilaksanakan meski di luar bulan suci ramadhan sekalipun.



## H. Johan Rosihan, S.T



**Bagi 1.000  
paket sembako  
di kegiatan bakti n**

Sumbawa (22/04) -- Anggota Komisi IV DPR RI melaksanakan kegiatan bakti nelayan bekerjasama dengan MKP di Rumah Aspirasi Kabupaten Sumbawa. Ada sekitar 1.000 paket sembako yang dibagikan kepada masyarakat yang sekaligus

dirangkaikan dengan acara buka puasa bersama. Jum'at, (22/04/2022).





## H. Iskan Qolba Lubis, M.A



### Sosialisasi BPIH Bersama BPKH

Padang Sidempuan (23/04) --- Anggota Komisi VIII DPR RI dari Fraksi PKS, Iskan Qolba Lubis menghadiri sosialisasi BPIH bersama dengan BPKH di Hotel Mega Permata, Kota Padang Sidempuan, Jumat (22/04/2022).

"Dalam kesempatan yang baik ini saya mengusulkan agar BPKH dan Kementerian Agama bisa membuat program berangkat atau naik Haji secara gratis khususnya bagi dai terpencil, terluar dan terjauh," ujar Iskan.

Dalam kesempatan tersebut, Iskan juga menjelaskan agar BPKH untuk dapat berkoordinasi dengan Kementerian Agama agar program naik haji secara gratis dapat segera terlaksana.

"Apalagi kita ada di bulan suci ramadhan ini dan program tersebut amat sangat bermanfaat bagi dai terpencil itu. Dan inilah yang saya dapat sampaikan dimana itulah gunanya ada perwakilan masyarakat di DPR RI untuk bisa menyampaikan apa yang di butuhkan masyarakat kita khususnya dari para dai terpencil di daerah pemilihan saya", ujar Iskan.

Anggota Legislative asal Sibuhuan ini juga menambahkan sudah merupakan kewajibannya juga untuk memperhatikan dai terpencil dan terluar ini agar dapat merasakan nilai manfaat yang amat sangat berharga.

"Dalam acara tersebut masyarakat dapat menyampaikan

serta merasakan juga perihai dai terpencil yang harus pemerintah perhatikan juga dimana kondisi mereka disana masih dikategorikan kekurangan dari segi ekonominya. Karena saya lihat juga selama ini kan dana maslahat BPKH itu digunakan untuk ekonomi umat, untuk kesehatan (seperti contoh ambulance) dan untuk sosial. Banyak daerah - daerah terpencil dan minoritas muslim nya, seperti daerah kepulauan nias, tapanuli utara dan eks tapanuli utara, dan beberapa daerah di wilayah tapanuli bagian selatan. Oleh karena nya untuk kali ini kita juga harus perhatikan dai-dai yang terpencil dan terluar ini," Tegaskan Iskan.

## H. Rofik Hananto, S.E.



### Berbagi 2 Juta Paket Sahur dan Takjil PKS

Purbalingga (23/04) --- Gerakan Berbagi 2 Juta Paket Sahur dan Takjil PKS disambut gembira warga Purbalingga, mereka antusias menerima paket sahur dan takjil dari anggota DPR RI Fraksi PKS Rofik Hananto yang dibagikan para relawan sedulur mas Rofik (SEMAR) di Purbalingga.

Selain membagikan langsung melalui bagi Takjil on road, rofik juga membagikan paket sahur dan takjil bekerjasama dengan pengurus masjid, majelis taklim dan pengurus PKS setempat.

Jumat (22/04/2022) Rofik melakukan takjil on the road di sekitar taman Usman Janatin City Park Purbalingga.

Pengendara motor, pesepeda, pejalan kaki, tukang becak, tukang parkir, dengan wajah ceria menerima takjil yang dibagikan menjelang waktu buka puasa itu.

"Alhamdulillah, terima kasih Bapak Rofik atas pemberian takjilnya," kata seorang warga.

Program Berbagi 2 Juta Paket Sahur dan Takjil merupakan program nasional yang diselenggarakan oleh Partai Keadilan Sejahtera selama bulan Ramadhan.

"Ramadan senantiasa dekat dengan kegiatan berbagi. Bulan ini menjadi sebuah pengingat bagi kita bahwa ada hak-hak mereka yang membutuhkan yang harus kita tunaikan. Begitu banyak berkah dan



kebaikan di bulan Ramadhan. Oleh karena itu, kita harus memanfaatkan kesempatan yang Allah berikan untuk bertobat dengan sungguh-sungguh serta memperbanyak beramal salih." Kata Rofik

Ketahui segala informasi  
terkini ikhtiar politik  
PKS di Parlemen



*Kunjungi*  
**KANAL RESMI  
FRAKSI PKS DPR RI**

[fraksi.pks.id](http://fraksi.pks.id)



Website

**fraksi.pks.id**



Instagram

**fraksipksdprri**



Twitter

**@FPKSDPRRI**



Facebook

**FPKS DPR RI**



Youtube

**PKSTV DPR RI**



Spotify

**Fraksi PKS DPR RI**